

Rückmeldung von Teilnehmer*innen zu einer besuchten Fortbildungsveranstaltung zu sexualisierter Gewalt in Kindheit und Jugend

Aus der Fortbildung nehme ich für meinen Arbeitsalltag mit:	Ja	eher Ja	eher Nein	Nein
Hilfreiche Ideen und Anregungen				
Neue Methoden				
Kenntnis von konkreten Hilfeangeboten bei Vermutung von sexualisierter Gewalt				
Wissen zu Handlungsmöglichkeiten in der Intervention				
Wissen zu Handlungsmöglichkeiten in der Prävention				

In der Fortbildung habe ich folgende Botschaften vermittelt bekommen:	Ja	eher Ja	eher Nein	Nein
Die Verantwortung für sexualisierte Gewalt liegt immer bei den Tätern und Täterinnen.				
Die Verantwortung für Prävention und Intervention liegt bei Erwachsenen.				

Allgemeine Bewertung der Fortbildung:	Ja	eher Ja	eher Nein	Nein
Es gab genügend Zeit für die vorgesehenen Inhalte.				
Die Atmosphäre der Veranstaltung war angenehm.				
Der zeitliche Ablauf war klar.				
Die Fortbildung bot genügend Zeit und Raum für Selbstreflexion.				
In der Fortbildung wurde ich sensibel angeleitet mich mit den eigenen Grenzen auseinander zu setzen.				
In der Fortbildung habe ich von Angeboten erfahren, wo ich Beratung und Hilfe bekomme, wenn ich eigene Gewalterfahrungen reflektieren möchte.				
Die eingesetzten Methoden sprachen unterschiedliche Sinne an (Hören, Sehen, Sprechen, Handeln).				

Wie zufrieden waren Sie mit der Fortbildung insgesamt (Schulnote)?					
1	2	3	4	5	6